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19 АПРЕЛЯ В ДУМЕ ГО «ГОРОД 
ЛЕСНОЙ» ВНОВЬ СОСТОЯЛОСЬ 
ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

С ПОВЕСТКОЙ ДНЯ, СОСТОЯЩЕЙ 
ИЗ 9 ОСНОВНЫХ ВОПРОСОВ 

И РАЗДЕЛА «РАЗНОЕ».

Первый вопрос повестки дня 
касался утверждения схе-
мы избирательных окру-

гов для проведения выборов 
депутатов Думы ГО «Город Лес-
ной». Заслушав председателя 
ТИК Т. Рязанову, депутаты по-
сле нескольких уточняющих во-
просов утвердили схемы избира-
тельных округов. Можно сказать, 
начальный старт выборной кам-
пании дан. Теперь каждый житель 
города, желающий попробовать 
свои силы, может определяться 
с одним из 20 округов.

Но... как я  уже писала в  свое 
время, что средств, заложенных 
изначально в  бюджете-2017,  на 
выборную кампанию явно не хва-
тит в  связи с  изменением самой 
системы выборов (уход от  пар-
тийных списков), так и  вышло. 
И надежда на то, что область нам 
поможет, пока также не  оправда-
лась. Регион предложил нам са-
мим изыскать эти деньги из  соб-
ственных средств (это порядка 
5  млн рублей). Только вот непо-
нятно — где их взять?! На данный 
момент не хватает средств, чтобы 
помочь оплатить коммунальные 
платежи хотя  бы Управлению об-
разования!

По  второму вопросу повест-
ки дня депутаты приняли реше-
ние о дате, времени и месте про-
ведения публичных слушаний 
«Об утверждении отчета испол-
нения бюджета ГО  „Город Лес-
ной“ за  2016  год». Решено про-
вести их  15  мая в  18:00  в акто-
вом зале администрации. За-
тем депутаты утвердили канди-
датуру главного специалиста го-
родской Думы  — И.А. Семено-
ву  — для награждения Почет-
ной грамотой Законодательно-
го Собрания Свердловской об-
ласти и  приступили к  обсужде-
нию деликатной темы, связан-
ной с  досрочным прекращени-
ем полномочий сразу 5 депута-
тов, не подавших вовремя декла-
рации о своих доходах.

Надо прямо сказать, что про-
цесс подачи деклараций уже вто-
рой год малоприятен для любого 
депутата, если учесть, что мы все, 
кроме председателя Думы и  его 
заместителя, работаем без зар-
платы. Мало того, что ты носишь-
ся по  разным структурам, сто-
ишь в  очередях, ездишь по  горо-
дам от  Екатеринбурга до  Нижне-
го Тагила за  разного рода справ-
ками, так еще и  сама система 
подсчета твоих «доходов» кажет-
ся не  совсем корректной. Суди-
те сами. В  статью «доход», кото-
рая у  обычных граждан ассоци-
ируется с  зарплатой или пенси-
ей, приплюсовываются процен-
ты по  вкладам на  сберкнижке, 
сама зарплата или пенсия, льго-
ты, компенсации за  услуги ЖКХ, 
дивиденды от  акций, средства 
от продажи имущества (сад, дача, 
гараж, машина, квартира и  т.д.). 
И  вот, продав, допустим, маши-
ну, ты с удивлением обнаружива-
ешь, что твой доход вырос до зар-
платы эдак министра региональ-
ного, а то и члена правительства. 
А  вот при продаже 2-, 3-, 4-ком-
натной квартиры гордость во-
обще начинает переполнять 

тебя  — ведь твой доход уже ра-
вен зарплате президента страны 
за год его работы на своем посту! 
Не знаю, по этой или по какой-то 
другой причине, но в области на-
чинает набирать обороты отряд 
«отказников» от  подачи деклара-
ции. Не  обошло стороной это яв-
ление и  наш депутатский кор-
пус. И хотя большая часть депута-
тов, невзирая на причиненные не- 
удобства, все же подала докумен-
ты для предъявления в  админи-
страцию Северного управлен-
ческого округа, 5  человек по  ка-
кой-то причине не  смогли (или 
не  захотели) сделать этого во-
время, а  по  действующему зако-
ну депутаты сами должны решать 
судьбу своих коллег. Но  из  пяти 
депутатов только по  одному  — 
Д.Ю. Ражину  — у  присутствую-
щих было единодушное мнение: 
прекратить полномочия этого де-
путата Думы городского окру-
га «Город Лесной», тем более что 
об этом уже несколько раз просил 
и  прокурор города. Но  при голо-
совании по этому вопросу не хва-
тило одного голоса: «за» прекра-
щение полномочий  — 10, «про-
тив» — 1, «воздержался»  — 1. По-
этому гордума осталась полно-
стью в  том  же составе (17  депу-
татов) и  так, по-видимому, дотя-
нет до конца срока. После оконча-
ния заседания Думы глава ГО «Го-
род Лесной» В.  Гришин и  пер-
вый заместитель главы админи-
страции С. Черепанов поздра-
вили присутствующих с  наступа-
ющим 21  апреля Днем местного 
самоуправления, учрежденного 
указом Президента РФ  в  2012-м  
году. Ряду депутатов, а  имен-
но: Г.Л. Моськову, В.Е. Мантул-
ло и  С.В. Щекалеву были вруче-
ны грамоты главы администра-
ции, а депутат Л.В. Есаулкова по-
лучила грамоту Северного управ-
ленческого округа.

Теперь, уважаемые горожа-
не, мне бы хотелось остановиться 
на  прошедшей 24  апреля в  Думе 
ГО  «Город Лесной» совместной 
комиссии по  бюджету и  ком-
мунальному хозяйству, где 
единственным вопросом повест-
ки заседания был вопрос, касаю-
щийся роста цен за  отопление. 
Внесен этот вопрос в  план рабо-
ты городской Думы второго квар-
тала 2017 года был по  предложе-
нию депутата Т.Е. Мелентьевой 
при поддержке всего депутатско-
го корпуса. На  заседании комис-
сии присутствовали: И.М. Мере-
тяков — главный энергетик ком-
бината «ЭХП», И.М. Вохмяков  — 
главный инженер МУП «Техно-

дом», И.В. Дубков  — директор 
МУП «Технодом», И.М. Коряки-
на — директор МУП «РКЦ», пред-
ставители администрации в лице 
первого заместителя главы ад-
министрации С.Е.  Черепанова,  
Ю.В. Иванова и  Н.Ф. Семени-
на, а также глава городского окру-
га «Город Лесной» В.В. Гришин 
и  технический директор КТК (се-
тевая компания) В.Н. Зубович.

Но  вернемся к  главному во-
просу — росту цен на услуги ЖКХ 
с  января этого года. Чтобы  разо-
браться в  этом вопросе при ад-
министрации городского округа 
была создана комиссия в  соста-
ве Ю.В. Иванова, Н.Ф. Семенина, 
И.В. Дубкова, И.М. Вохмякова, 
И.М. Корякиной, В.Н. Зубови-
ча. При этом ни  один человек 
из депутатского корпуса, от об-
щественной палаты и  про-
сто от  общественных органи-
заций, занимающихся пробле-
мами ЖКХ, в  состав этой ко-
миссии не  вошел. Поэтому вы-
воды, приведенные ниже, аргу-
ментированы только этими людь-
ми. А выводы таковы: рост тари-
фов экономически обусловлен 
верно! Напомню жителям горо-
да, что в 2016 году тарифы подни-
мались дважды — в июле и в сен-
тябре по  экономическим основа-
ниям, представленным в  РЭК за-
шедшей в  город компанией ПАО 
«Т Плюс» и дочерней сетевой ком-
панией «КТК». К  сожалению, по-
ставленные перед необходимо-
стью запуска отопительного се-
зона, многие депутаты сами по-
участвовали в  процессе увеличе-
ния стоимости оплаты за  комму-
нальные услуги, подписав проше-
ние к губернатору области об уве-
личении значения предельного 
индекса вносимой гражданами 
платы за  коммунальные услу-
ги с 8,2% до 15%. Это было связа-
но с утвержденной РЭК Свердлов-
ской области новой цены за Гкал, 
равной 1331, 23 руб. вместо 1246, 
53 руб., бывшей ранее. При этом 
новая компания доказала необ-
ходимость увеличения норма-
тива потерь с 8,6% до 12,8%, ко-
торые также «залегли» в  тариф. 
Но продолжим перечислять выво-
ды, сделанные комиссией:

—  ПАО «Т  Плюс» соблюдаются 
все договорные обязательства;

— температурный график (150°С/ 
70°С) компанией «Т Плюс» также 
неукоснительно соблюдается;

— для нормализации работы се-
тей были увеличены объемы по-
дачи тепла с 2550-2650, как было 
ранее, до  2800-2850 (а  это наши 
деньги, т.к. рост натуральных 

объемов на 5% приводит к  повы-
шению цены на 19%);

—  в  этом году практически 
не  было жалоб на  замерзание 
(а  то, что многие держали фор-
точки открытыми и топили день-
гами улицы, как-то не обсуждает-
ся);

—  зима 2016-2017 была значи-
тельно холоднее предыдущих 
зим;

—  температура внутри помеще-
ний МКД доходила до 25-27°С.

При этом надо сказать, что при 
таком подходе больше всего по-
страдали 320 многоквартирных 
домов из имеющихся 479, в кото-
рых стоят общедомовые приборы 
учета, где оплата за теплоносите-
ли выросла существенно.

Теперь о  предложениях, посту-
пивших в ходе обсуждения выво-
дов комиссии:

— уменьшить объем подачи теп-
ла в сети (депутат А. Полтавец), 
тем самым хотя бы частично сни-
зив цены на теплоноситель;

— решить вопрос (при необходи-
мости – с губернатором области) 
о неповышении с 1 июля 2017 г.  
цен на теплоносители СОВСЕМ в 
связи с их повышением дважды в 
2016 году (депутат Т. Мелентье-
ва);

—  снизить температурный ре-
жим в квартирах, чтобы не «ота-
пливать улицы» (депутаты Л. Еса-
улкова, А. Городилов), при этом 
шайбирование применять техни-
чески грамотно, не доводя ситу-
ацию до абсурда, произвести на-
ладку системы;

—  администрации города сде-
лать анализ сравнительных ха-
рактеристик за несколько лет 
(объемы подачи, температурный 
режим, ценообразование).

В заключение своей статьи хочу 
заметить, что вопрос по ОДН (об-
щедомовые нужды) мною не-
сколько раз поднимался на депу-
татской комиссии. Ответ я полу-
чила более чем странный, а зву-
чал он так: «По начислению пла-
ты за ОДН мы работаем по за-
кону, никакие разъяснительные 
письма министров, заместите-
лей министров нам не указ. Та-
ких писем мы сами можем на-
писать сколько угодно и подпи-
саться кем угодно!» Вот так. И 
это при том, что пока еще «Тех-
нодом» - муниципальное пред-
приятие! Ну что ж, попробуем 
действовать другим путем.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы  

ГО «Город Лесной»
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 В Думе Лесного

Когда общественность 
«за бортом»…

 Примите 
    приглашение

График работы 
ИД «Резонанс»

В первой декаде мая Издатель-
ский дом «Резонанс» работает 
по следующему графику: 1 мая — 
выходной день, со 2 по 5 мая — 
по обычному графику, 6 мая — ко-
роткий день (с 9:00 до 16:00), 7, 8, 
9 мая — выходные дни, с 10 мая — 
по обычному графику.

ИД «Резонанс»

 К сведению

Велопробег 
ЛДПР в честь 
Первомая
ПО РАСПОРЯЖЕНИЮ лидера 
Либерально-демократической 
партии (ЛДПР) Владимира 
Вольфовича Жириновского 
по всей России 1 мая пройдут 
мероприятия в честь Праздника 
Весны и Труда.

Праздника для нас, простых, 
нормальных тружеников, а не для 
продажных, коррумпированных 
чиновников и олигархов, 
мародерствующих сейчас в России. 
У нас в Лесном в честь 1 мая 
состоится велопробег по улицам 
нашего города и города Нижняя 
Тура. Призываем всех любителей 
велосипедного спорта принять 
участие в этом пробеге под 
лозунгом «Прокатимся по ворам 
и коррупционерам!», — это будет 
круто! Сбор участников 1 мая 
в 12:00 на автостоянке возле 
дома № 1 по ул. Мира.

О. ЧУБАТЫЙ
президент «Клуба любителей 
велоспорта» (г. Лесной), лидер 

ЛДПР по г. Лесному

ПОДПИСКА  
С ЛЮБОЙ НЕДЕЛИ!

Подписаться  
на газету «Резонанс» 

с любой недели можно 
в редакции по адресу:  

г. Нижняя Тура,  
ул. Свердлова, д. 135 

Подписавшиеся 
на издание будут 

получать его в местах 
выдачи газеты 
по подписке

ИД «Резонанс»


